

楽しい思い出いっぱいの修学旅行



10月15日(木)から16日(金)まで、熊倉小学校と合同の修学旅行を行いました。6年生全員が参加し、2日間の活動を無事終えることができました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、例年行っていた仙台市内の班別研修は実施しませんでした。1日目の「仙台うみの杜水族館」や「みちのく伊達政宗歴史館」の見学、2日目の「仙台市科学館」の見学や「八木山ベニーランド」での活動では、班ごとに仲よく活動することができました。また、ホテルでも、部屋の仲間同士で仲よく過ごし、友情を深めることができました。特に、時間厳守で集合することができ、予定通りに活動できたことは大変すばらしいと思いました。忘れられない最高の思い出の修学旅行となったのは、子どもたち一人ひとりが約束やきまりを守り、仲よく安全に活動したからだと思います。

6年生には、これから「**きまりを守り、たすけ合いながら、かんがえて行動をし、たのしい思い出いっぱいの**」小学校生活にしてほしいと思います。

ご家族の皆さんには、このような状況の中、修学旅行の実施についてご理解と、送迎や準備品等のご協力をいただいたことに感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

出発式で話をした 「修学旅行のめあて」

きまりを守り
たすけ合いながら
かんがえて行動をし
たのしい思い出いっぱいの
しゅうがく旅行にしよう



かいっぱいがんばりました「三小オリンピック」

昨日、「開校10周年2020三小オリンピック」を実施しました。

開会式の時には小雨がぱらつきはじめましたが、すぐに雨も止み、予定どおりの種目を実施することができました。保護者の皆様にはお忙しい中ご来校いただきありがとうございます。

持久走では、出場者全員が最後まであきらめずに完走しました。団体種目やリレーでは、チームのために全力で競技することができました。今年度初めての鼓笛も、見事な演奏も披露することができたと思います。子どもたちは、どの種目にもみんな精一杯取り組み、参観に来られた方々に喜んでいただくという“主役”としての役割をしっかりと果たしていたと思います。

運動会の代替行事とまではいかなかったかと思いますが、子どもたち一人一人のがんばる姿をご覧いただけたのであれば幸いです。



子どもたちの下校・迎えについて

本校では、子どもたちが安全に登校できるよう集団登校を行っています。また、下校時の安全も考え、同じ地区や同じ方角の子どもたちが、できるだけ多く的人数で帰れるようにしています。特に最近、不審者や熊の目撃情報などが続いていることから、短縮時程などによる一斉下校時には、地区別の集団下校を行っており、通常時程でも、低学年だけでの下校になる場合などを除き、子どもが一人で下校する、もしくは、下の学年の子だけで下校することのないよう、複数の学年で下校できるようにしているところです。

つきましては、このような状況を踏まえ、特別の事情がない場合は、お子さんの迎えをご遠慮いただきたいと思います。どうぞご理解とご協力をお願いします。

日々の活動の様子などを、ホームページでお知らせしています。どうぞご覧ください。

ホームページアドレス <https://kitakata.fcs.ed.jp/>第三小学校
(「喜多方市ポータルサイト」でも検索可)